
（様式 ７） 

会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立上平中学校 第１回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和４年６月３０日（木） 

 午前１０時００分 ～ 午前１２時００分 

開 催 場 所          上尾市立上平中学校 小会議室  

議長(会長・会長)氏名 会 長  田中 史夫 

出席者 (委員 )氏名          

副会長  藤井 亜紀子 
委 員  前島 暁     委 員  市村 英一 

委 員  田中 史夫    委 員  石野 知子 

委 員  野崎 敏子    委 員  岩城 孝次 

委 員  根井 直樹    委 員  福嶋 克人     

委 員  中岫 言菜    校 長  根本 和彦 

傍聴者  ０名 

議 題 

（１）上平中の近況について（校長） 

（２）学校における働き方改革について（校長） 

（３）制服変更検討について（校長） 

その他 他校の運営協議会の傍聴からの意見 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要・質問等 

（１）上平中の近況について ○ 

 

 

 

 

 

 

（２）学校における働き方改革について 

   ・採点システム 

   ・定時退勤日の設定 

   ・一斉下校指導の地域協力 

○先生方は多忙で大変な中、採点は自宅で行っ

ている人もいるのか？ 

→持ち帰り簿の記入と管理職の許可を得て行っ

ている。そもそもの業務が多く、働き方を変

えていかなければ、持ち帰って仕事をしてい

るのだと負担は、何も変わらない。（校長） 

〇採点システムはどのようなシステムなのか。

一人一人の答案を見ながら行うことが、指導

と評価につながるのではないか？ 

→システム説明。一人一人の答案として採点で

きることを説明。（主幹） 

〇交通指導は、中学生に対しては手厚すぎでは

ないか？地域に移行ではなく廃止も検討して

は？中学生にはモラル、マナーで生活をして

もらいたい。思いやり譲り合いの意識が大切

である。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）その他 

  ①他校の運営協議会への傍聴 

  ②校内見学 

  ③諸連絡 

  ・次回の予定連絡 

（令和４年９月２８日（水）午前１０

時００分から） 

→上平中の周りは歩道が少なく車の通りも多

い。生徒の安全から今後も下校指導は行って

いくが、地域と協力して行っていきたい。先

生方ではなく地域の方たちの見守りで行えた

らと考えている。（校長） 

○制服は、多様性から変更を考えることは良い

ことである。周年行事に合わせるのではなく

行ってほしい。 

→制服の選定やデザインの決定を進めていくと

たまたま周年行事が重なる。（校長） 

〇スカートを履きたいという生徒はいるのか？

上平中で履きたいという生徒が出たら、許可

するのか？ 

→本校の女子生徒もズボンをはく生徒もいる。

許可をする方向で検討している。（校長） 

〇制服の意味合いと、標準服という考え方から、

制服を失くすという考えを学校はあるか？ 

→制服を失くすことは考えていない。（校長） 

 

〇組織としてただ行うのではなく、目的をもっ

た集まりと話し合いを行って、ｺﾐｭﾆﾃｨｰスクー

ルの充実を進めてほしい。他校よりも上平中

は行えているようには感じる。 

 

 


